

Press Release

Sinergi BUMN, Waskita dan Barata Indonesia Tandatangani Kerja Sama Bisnis Saling Menguntungkan

Jakarta, Agustus 2021, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT) pada hari ini menandatangani perjanjian kerja sama dengan PT Barata Indonesia (Persero) perihal sinergi antar BUMN untuk menghadapi peluang usaha ke depan. Penandatanganan ini dilakukan secara daring atau *online* antara President Director PT Waskita Karya (Persero) Tbk Destiawan Soewardjono dengan Direktur Utama PT Barata Indonesia (Persero) Fajar Harry Sampurno, Kamis (12/8) pagi.

Menurut Destiawan, penandatanganan ini merupakan komitmen antara kedua BUMN untuk saling menguntungkan secara bisnis. Seperti diketahui bahwa Waskita ahli di bidang konstruksi properti, *engineering procurement construction*, dan investasi yang telah berpengalaman dalam menangani proyek-proyek pembangunan besar, baik di dalam dan di luar negeri. Sedangkan Barata, bergerak dan memiliki kompetensi di bidang Industrial manufaktur untuk agro dan pertanian, sumber daya air, pembangkitan, oil & gas, alat angkut dan angkat, industri pendukung lainnya, serta konstruksi.

"Sebagai komitmen awal, pelaksanaan penandatanganan ini dalam rangka mewujudkan hubungan kerja sama atau sinergi Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang saling menguntungkan dan dapat memberikan nilai tambah pada kedua belah pihak antara Barata Indonesia dengan Waskita Karya," kata Destiawan Soewardjono.

"Sinergi bukan hal yang baru antar BUMN, dengan adanya sinergi yang kita lakukan Waskita Karya dan Barata Indonesia ini antara lain agar kita dapat saling mengisi serta memadukan bagian kekurangan masing-masing. Dengan bersinergi juga menjadikan keberhasilan yang nantinya dibina secara bersama," lanjut Destiawan.

Destiawan menambahkan, maksud perjanjian ini sendiri adalah sebagai pedoman dan landasan bagi Waskita maupun Barata untuk melaksanakan kerja sama dan sinergi antara keduanya. Agar bisa bersama mengejar dan meraih peluang usaha berdasarkan ketentuan dan prosedur yang berlaku sesuai peran, kewenangan, tugas, dan fungsi masing-masing.

"Adanya perjanjian ini juga sebagai komitmen awal dalam rangka mewujudkan hubungan kerja sama sinergi BUMN yang saling menguntungkan dan mampu memberikan nilai tambah bagi kedua perusahaan dengan tetap memperhatikan prinsip-prinsip kerja sama," ucap Destiawan.

Destiawan juga berharap dengan adanya kerja sama ini kedua BUMN bisa meningkatkan efektifitas dalam pembangunan infrastruktur serta dapat mendukung kegiatan operasional infrastruktur. "Dengan demikian agar tercapainya hasil yang memuaskan, selanjutnya kita harus memiliki komitmen yang kuat agar dapat terus bekerjasama yang nantinya bisa berjalan baik dalam jangka Panjang," beber Destiawan.

Sementara itu, Direktur Utama Barata Indonesia, Fajar Harry Sampurno menyambut baik kolaborasi antara Barata Indonesia dan Waskita Karya. Menurutnya, sinergi antar BUMN bukan lah hal yang baru dan wajar dilakukan, terutama di tengah kondisi sulit efek dari pandemi COVID-19. "Untuk saat ini sudah tidak jaman kompetisi, tapi kolaborasi," tutur Harry.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya